
Fa piacere sapere che finalmente si è costituito un comitato a sostegno della tangenziale di 
Noceto e non solo – anche se importante - una temporanea raccolta di firme di alcuni 
cittadini, pervenuta il 24 luglio 2017. 
La realizzazione di questa importante infrastruttura è sempre stata per me una di quelle 
battaglie ritenute per me di assoluta priorità, che sto portando avanti dal mio primo giorno 
di Sindaco del nostro bel paese,  convinto che una volta che questa opera sarà realizzata 
potremo dire di avere tutto quello di cui un cittadino ha davvero bisogno. Questa opera,  a 
differenza di tutto quello che abbiamo realizzato in questi anni facendo buona 
amministrazione,  necessita del coinvolgimento di Enti sovracomunali in considerazione 
del fatto che la strada 357 é di competenza provinciale. 
E’ stato davvero molto impegnativo e faticoso il percorso che ho portato avanti in questi 
anni, per di più ostacolato in maniera pretestuosa da alcuni cittadini contro i quali sarebbe 
buona cosa si muovesse anche il comitato, per unirsi a me nel controbattere alle loro 
ingiuste critiche al tracciato prescelto, ritenuto il migliore dal punto di vista tecnico, 
economico ed il più funzionale al paese, come ho  come ho dimostrato ripetutamente nel 
tempo con l’avallo dagli Enti competenti, che hanno recisamente bocciato l’ipotesi di quel 
percorso alternativo  da questi cittadini avanzata. Su questo fatto però il "cosiddetto 
comitato" mai ha preso posizione ed auspico che lo faccia, per sostenere così l'impegno del 
Sindaco che lotta per il bene comune e non per l'interesse "privato".  
 Ora in questi quattro anni di mandato siamo finalmente  arrivati al termine delle situazioni 
di  stallo  causate anche dai continui cambi di Governo: con la realizzazione del progetto 
esecutivo ad opera di Autocisa – ente incaricato anche della realizzazione dei lavori – la 
tangenziale, ossia la bretella di collegamento tra gli assi Pedemontano a Sud e Cispadano a 
Nord con ingresso in A 15 E’ DIVENTATA CERTEZZA.  
Siamo così arrivati in fondo ad una battaglia che non ho mai dubitato di poter 
positivamente concludere, portata avanti con impegno e tenacia, facendo continui pressing 
nelle sedi opportune, da quelle locali a quelle governative. 
Per quanto riguarda invece il vietare la circolazione sulla strada provinciale anche solo ad 
alcune tipologie di mezzi pesanti,  in attesa della tangenziale,  la questione non é 
certamente imputabile al Comune ma eventualmente a Provincia e Prefettura, anche se so 
bene che non ci saranno grandi spazi di manovra in quanto non é possibile vietare la 
circolazione su strade provinciali se non in maniera del tutto temporanea per ragioni 
eccezionali. 
Quindi occorre pazientare ancora, come ha fatto fino ad ora la stragrande maggioranza dei 
cittadini, dimostrando di avere ancora  fiducia nell’Amministrazione e nel suo Sindaco, 
anche se l’avere ora un comitato a sostegno non può farmi che piacere. Ho inviato 
nuovamente oggi agli Enti sovracomunali interessati la richiesta del comitato  di vietare o 
almeno limitare il traffico pesante sulla strada provinciale 357 ed ho chiesto un incontro 
ufficiale al Prefetto da tenersi entro il mese di maggio.  
Proseguiremo inoltre la nostra azione di controllo e di interventi atti a garantire la maggior 
sicurezza possibile sul tratto di della 357 che attraversa il centro abitato di Noceto, come 
fatto negli ultimi anni con la realizzazione di rotatorie, passaggi pedonali rialzati, adeguata 
illuminazione pubblica e riduzione del limite di velocità in alcuni tratti. 
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